
Protokollauszug
aus der

Gemeinsame Sitzung des Bau- und Umweltausschusses der 
Stadt Grevesmühlen 

vom 15.10.2018

Top 11 Anfragen und Mitteilungen

 
Herr Neumann informiert über eine „kaputt gepflegte“ Linde Am Lustgarten. Diese 
müsste seiner Ansicht nach ausgetauscht werden.

Herr Grote weist auf den Zustand des Radweges von Grevesmühlen nach Warnow 
hin. Hier sollte über eine Erneuerung nachgedacht werden.

Frau Münter kommt noch einmal auf das Thema Schulcampus zurück. Sie würde 
als Standort lieber das noch brach liegende Gelände in West I sehen und fragt nach 
Kosten.
Herr Prahler antwortert, dass alternative Standorte auch in der Machbarkeitsstu-
die im Vorfeld abgeklopft wurden.

Ebenso teilt er mit, dass die Sparkasse zum Weltspartag am 30.10.2018 einen 
Baum stiftet. Er schlägt als Standort den Park „Am Kapellenberg“ vor.
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